

Puerto Rico. Profesores denuncian maltrato a estudiantes

SAN JUAN, enero 28.— La Asociación Puertorriqueña de Profesores Universitarios (APPU) responsabilizó este viernes al gobernador Luis Fortuño de «la persecución implacable y la tortura de la que han sido objeto» los estudiantes de la Universidad de Puerto Rico (UPR) durante sus recientes actividades de protesta.



«Los actos de tortura han sido evidentes y fueron mostrados por televisión, en las redes de Internet y en las imágenes de la prensa escrita», dijo la dirigente de la APPU, María Gisela Rosado, durante una conferencia de prensa en la que también participaron Juan Dalmau, en representación del Partido Independentista Puertorriqueño; Elma Beatriz Rosado, por la Fundación Filiberto Ojeda Ríos, y el líder sindical Luis Pedraza Leduc, según reportó el diario Primera Hora.

Los docentes repudiaron además la actitud de la policía y señalaron que Fortuño, como comandante en jefe de la uniformada, es responsable del manejo que la policía le está dando al conflicto universitario.

Rosado expresó que los militares, «siguiendo directrices del Gobernador», están suprimiendo los derechos de libre expresión de los estudiantes que intentan hacer revocar la decisión de aumentar hasta 800 dólares el costo de la matrícula en la UPR, además —apuntó— durante los arrestos golpean a los jóvenes y lanzan gases pimienta y lacrimógenos.

La líder de la APPU puntualizó que en los incidentes del jueves último frente al Capitolio, estudiantes vieron a un policía que desenfundó una pistola innecesariamente y cuestionó qué habría pasado si este «hubiese perdido el control».

En cuanto a los profesores afiliados a la APPU, su presidenta indicó que cada educador tomará individualmente su decisión, pero —reafirmó— se sabe que hay profesores dispuestos a ser arrestados.

Por su parte, el líder sindical Luis Pedraza Leduc pidió una expresión de solidaridad del pueblo puertorriqueño para que los reclamos de los jóvenes sean escuchados. «No nos podemos quedar cruzados de brazos. Tenemos que tomar la calle» exhortó.

Se espera que el movimiento estudiantil detenga su huelga durante el receso académico y que reactive sus actividades de protesta a partir del 7 de febrero, cuando comienzan las clases, dijo el rotativo.

Fuente: Juventud Rebelde. 28 de Enero del 2011 22:49:39 CDT
Disponible en: digital@juventudrebelde.cu